

第3回定例会

区政をただす

一般質問

平成30年度決算を問う

自由民主党議員団 伊藤 正信



平成30年度の普通会計歳入決算額は1408億円、歳出決算額は1358億円となり、実質収支は26億円、実質収支比率は3.4%となった。①歳入は特別区交付金等が増加し前年度比15.6億円、12.4%増となった。歳入状況への区の考えは。②歳出の義務経費は、前年度より4.3%、28億円減の627億円と

立てと繰入れを行う。新しい基本構想と基本計画の策定を問う

①基本構想改定の必要性は。②新たな基本計画では、実現性のある計画を策定する必要があるのではないかと。③計画の策定に際しては、区民の声を反映し改定する必要がある。④施策の効果や実現可能性を十分検証し、策定する。

町会・自治会活動活性化の一助となる支援をせよ

①町会連合会を区のパートナーとして

危機感と使命感を持ち 子育て先進区の実現を進めよ

立憲民主党・無所属議員団 森 たかゆき



①地方創生の限界が明らかになっている。国は、無理に若者の東京転入を抑制するのではなく、東京でも負担感なく子どもを産める環境を整備する政策へ転換する必要がある。「子育て先進区」を目指す区において、子育て世代が求める政策を打ち、都心部でも出生率が上がる成功例とし、政策転換を国に求めるべきでは。②子どもの権利条約制定には子どもたちが参加して検討するプロセスが不可欠で、その予算を来年度計上すべきでは。

③虐待の未然防止のためには、適切な性教育が不可欠と考え、教育委員会の見解は。区長 ①危機感と使命感を持って、「子育て先進区」の実現に力を尽くすとともに、国に対しても働きかけたい。②まち全体で子どもの育ちを支えていく目標や理念を区民の間で共有し、検討過程も、区民の声を活かす工夫が必要である。進め方は来年度予算を編成する中で示したい。教育長 ③各学校の年間計画の見直しを図り、従来の性

ナーと位置付け、「区民の町会・自治会への加入促進に関する取り組み」についての基本協定」などを考えては。②町会・自治会活動中の万が一の事故に備えて、賠償責任保険加入の支援をしては。

区長 ①積極的に導入を検討していく。②助成制度の充実など、効果的な支援策を検討したい。



様々な世代が憩い、集う文化的な三丁目拠点施設整備を

公明党議員団 木村 広一



拠点施設の用途・機能について、区とURの協定では、商業施設誘致等や自転車駐車場の整備としているが、中野三丁目地域の地元の要望を最大限取り入れるよう要望しているところである。その上で、子供やシニアなど様々な世代の憩いと集いの文化拠点となる機能を検討しては。

区長 文化の一端に触れられる商業機能を検討したい。拠点施設の用途・機能について、区とURの協定では、商業施設誘致等や自転車駐車場の整備としているが、中野三丁目地域の地元の要望を最大限取り入れるよう要望しているところである。その上で、子供やシニアなど様々な世代の憩いと集いの文化拠点となる機能を検討しては。

被爆75周年にふさわしい 平和行政の取り組みを

日本共産党議員団 来住 和行



来年は広島・長崎に原爆が投下されてから75年に当たる。①来夏の広島・長崎市主催の記念式典に、中野区民の親子での参加を呼びかける事業を実施してはどうか。②戦争体験と平和の尊さを語り継いでいくことも私たちの責任である。「平和のつどい」の特別企画も含めて検討すべきでは。

区長 ①事業実施については、事業の規模や対象者、経費負担等の課題があるため、他自治体の取り組みも参考に検討したい。②新しい平和資料展示室では、平和の語り部証言映像を自由に閲覧できるようにしていく。平和のつどいについては、内容の充実を図っていく。

来年は広島・長崎に原爆が投下されてから75年に当たる。①来夏の広島・長崎市主催の記念式典に、中野区民の親子での参加を呼びかける事業を実施してはどうか。②戦争体験と平和の尊さを語り継いでいくことも私たちの責任である。「平和のつどい」の特別企画も含めて検討すべきでは。

区長 ①事業実施については、事業の規模や対象者、経費負担等の課題があるため、他自治体の取り組みも参考に検討したい。②新しい平和資料展示室では、平和の語り部証言映像を自由に閲覧できるようにしていく。平和のつどいについては、内容の充実を図っていく。

区長 先行区の取り組みを認識しており、検討する。中野三丁目拠点施設の自転車駐車場整備計画を精査せよ

1000台の駐輪場が計画されているが、中野三丁目地域は閑静な住宅地で、狭い道も多く、自転車交通量の増加は地域に大きな影響がある。精査が必要ではないか。

区長 適正な整備台数や設置場所等を精査したい。

中野本郷小の建て替えを問う

現建て替えの検討スケジュールでは、余裕がない状況ではあるが、児童のより良い

学習環境整備のため、十分に検証し最善の結論を出し、学校改築推進委員会など、地域に丁寧の説明すべきでは。教育長 12月に建て替え手法を策定する予定であり、丁寧に説明したい。

外国人の生活を支援せよ

①外国人ワンストップ相談窓口の設置を検討しては。②多言語対策として、やさしい日本語の活用を検討しては。

区長 ①他区市町村の取り組みを調査し、検討したい。②職員研修を予定しており、今後取り組みを検討したい。

河川大会に参加



第57回東京河川改修促進連盟の総会及び促進大会が、8月7日、練馬文化センターで開催されました。中野区からは、議長をはじめとする議員代表のほか、関係職員などが参加しました。

道路大会に参加



第30回東京都道路整備事業推進大会が、10月15日、砂防会館で開催されました。中野区からは、議員代表のほか、関係職員などが参加しました。